

# *Maduro a déclaré que le peuple réalise les rêves libertaires et d'union de Bolivar*

---

Image not found or type unknown



**Le président vénézuélien affirme que le peuple réalise les rêves de Bolivar. Photo : Prensa Latina**

Caracas, 24 juillet (RHC) Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a exprimé sa profonde fierté parce que le peuple réalise "les rêves libertaires et d'union" du héros latino-américain Simón Bolivar, à l'occasion du 239 anniversaire de sa naissance.

"Les tambours, la harpe et le drapeau tricolore brillent dans chaque quartier et communauté pour célébrer la naissance de notre Libérateur. Nous Vous n'avez pas labouré la mer!" a déclaré le président sur son compte Twitter au sujet de l'artisan de l'indépendance régionale.

Le président a accompagné le message d'une vidéo avec la voix du leader historique de l'actuel processus bolivarien Hugo Chávez, qui a désigné Bolivar comme un exemple de sacrifice, et a loué son chemin de solitude "pour voir sa patrie libre de l'empire espagnol".

Maduro, pour sa part, a souligné la vision géopolitique du génie militaire dans la création de la Grande Colombie, ainsi que son engagement à donner la liberté et l'indépendance à la région.

Simón Bolivar Palacios a dirigé les campagnes d'indépendance du Venezuela, de la Colombie, de l'Équateur, du Panama, du Pérou et de la Bolivie, a fondé la Grande Colombie et la Bolivie et a encouragé l'émancipation hispano-américaine de l'empire espagnol. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/294464-maduro-a-declare-que-le-peuple-realise-les-reves-libertaires-et-dunion-de-bolivar>



**Radio Habana Cuba**